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Città dei Ragazzi, cosa
farne? Le associazioni la
reclamano, ma c’è una
scuola
In commissione Istruzione lunga discussione sul futuro del luogo, reclamato (forti

di una concessione) da tre associazioni. Eterogenee le posizioni della

maggioranza e delle opposizioni di Palazzo dei Bruzi

Antonio Clausi - 7 Aprile 2022 22:09

    

Città dei Ragazzi, cosa farne? Se n’è discusso oggi pomeriggio a Palazzo dei

Bruzi nella commissione Istruzione presieduta Chiara Penna. Il consigliere Aldo

Trecroci, tra le altre cose dirigente del Liceo scientifico Scorza, ha portato

all’attenzione dei presenti una controversia in atto alimentata da una missiva di tre

associazioni. Sono quelle titolari della concessione in uso degli spazi, finalizzata

alla realizzazione del progetto “Edu-factoring” finanziato dall’Impresa Sociale

Con I Bambini. La questione non è banale e rischia di compromettere qualche
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meccanismo già non oliato di suo, perché la Teca Srl, la Cooperativa delle

Donne e la capofila Cooperativa Don Bosco reclamano i padiglioni utilizzati

dall’Istituto Comprensivo “Don Milani-De Matera”. Alcune classi, infatti, sono

state trasferite lì a causa del perdurare dell’emergenza pandemica.

Città dei Ragazzi, una coperta troppo corta

Da un lato le associazioni chiedono, considerata la cessazione dello stato di

emergenza sanitaria, «l’avvio delle procedure di rilascio dei locali».

Vorrebbero altresì «concordare un calendario di restituzione degli spazi, che è

opportuno non si protragga oltre l’estate 2022», questo riconoscendo l’importanza

di non impattare sul completamento dell’anno scolastico degli alunni. Le

motivazioni sono espresse chiaramente nella lettera recapitata al Comune. 

La non disponibilità di ampie porzioni del Cubo Bianco, del Cubo Rosso e del

Cubo Azzurro «sta provocando gravi pregiudizi allo svolgimento delle attività

previste in concessione. Ferme restanti le motivazioni e le ragioni delle scriventi

società, viste le limitazioni per lo svolgimento del progetto da noi subite e subende

che potrebbero compromettere il buon esito del finanziamento concesso

dall’Impresa Sociale Con I Bambini – si legge – si richiede l’avvio di

un’interlocuzione urgente». Il punto è che la pandemia ha messo a nudo

tutte le criticità dell’edilizia scolastica, dove le norme sono paradossalmente

più stringenti di quelle legate al Covid-19.

La posizione dell’Amministrazione comunale

Palazzo de Bruzi considera legittime le rimostranze, ma dà assoluta priorità alle

scuole della città di Cosenza. Ritiene di avere il dovere di tutelare gli istituti e di

garantire il diritto agli studi dei piccoli. Aldo Trecroci e Matilde Fittante, dirigente

del Settore 5 Educazione, si occuperanno della questione. «Sappiamo bene che

la Città dei Ragazzi nasce interamente dedicata all’associazionismo – spiega

Trecroci -. Effettueremo delle ricognizioni per capire nel dettaglio cosa prevede la

concessione rilasciata alle cooperative scriventi e se effettivamente ci sia la

necessità di occupare tutti i cubi per la realizzazione dei loro progetti. Di pari,

cercheremo tra gli stabili del Comune eventuali nuove destinazioni per le classi in

oggetto. Quello dell’edilizia scolastica – chiude – è un problema che sta

emergendo con una certa consistenza».

Il parere degli altri consiglieri

Bianca Rende ha affidato ai social di riferimento un pensiero dopo la

discussione. «Qual è – si è chiesta – l’intenzione della Giunta comunale rispetto

alla destinazione funzionale di quell’area? Tornare al progetto manciniano di un

luogo di aggregazione inclusiva e di formazione creativa extra scolastica per i

ragazzi/adolescenti della città, anche meno abbienti, oppure convertirlo

stabilmente in edificio scolastico, prorogando sine die una soluzione del tutto

emergenziale?».

«Secondo il nostro parere la Città dei Ragazzi non è finalizzata ad ospitare le
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Privacy  - Termini

associazioni, ma è un luogo dedicato ai fanciulli della città che ne hanno bisogno

– spiega Giuseppe D’Ippolito di Fratelli d’Italia -. Quei plessi erano stati

concessi alle scuole che vi si trovano a causa del Coronavirus. Riteniamo, quindi,

che la priorità sia di riportare il posto alla sua funzione originaria, che da

subito diventò, grazie ai servizi per i bambini, un luogo di socialità e di attenzione

sociale».

Durante la discussione Francesco Caruso non si è detto contrario alla

rimodulazione dello spazio e del servizio scolastico più in generale, ma ha

evidenziato che non deve essere per forza la “Don Milani-De Matera” la

destinataria. 
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